

Para una mejor señalización

La población ermuarra podrá plantear mejoras en la señalización de las calles del municipio a través de la web municipal

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los ermuarras podrán colaborar, por primera vez, en la campaña de mejora de la señalización horizontal y vertical del municipio. Se trata de una labor que desempeña la Policía Municipal todos los años y que en esta ocasión se ha abierto al resto de la población.

De este modo, se consigue que las personas de cada barrio, afectadas directamente por el deterioro de las señales, puedan informar directamente a la Guardia Urbana.

Es la Policía local a la que le corresponde asumir la responsabilidad en materia de ordenación y regulación de la circulación de vehículos y personas en las vías públicas, incluido el mantenimiento de los elementos de señalización viaria y semáforos dentro de un nivel de calidad adecuado, aunque se invita a la ciudadanía a que colabore identificando necesidades de reposición, mantenimiento, conservación o mejora de la señalización horizontal y vertical del conjunto de calles del municipio vizcaíno.

Con esta finalidad, el Ayuntamiento de Ermua ha abierto un foro específico en la web municipal (www.ermua.es) para que cualquier persona interesada describa el lugar donde se ubica la señal vertical o marca vial y en qué consisten las anomalías o daños (rota, caída, tapada, pasos de peatones, líneas amarillas, parada de autobús, zona de carga y descarga, flechas de dirección...), con el mayor detalle posible. También se puede adjuntar una fotografía para ayudar a visualizar mejor esta información.

Además se puede proponer la in-



Los ciudadanos podrán hacer sus sugerencias a través de la página de internet. :: A. L.

COLABORACIÓN

► **Novedad.** Se posibilita, por primera vez, la intervención de la población para proponer la revisión, mejora o inclusión de señalización en las calles del municipio.

► **Canal.** Un foro específico para esa tarea en la web municipal (www.ermua.es).

clusión de nuevas señales en los lugares que se crea que son necesarias.

El departamento de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Ermua se compromete, por su parte,

a incluir en el plan de intervención que elabora cada año la Policía local para atender estas necesidades, las sugerencias e ideas que sean aportadas por las personas interesadas, hasta el límite de 30.000 euros.

Esta cifra es la que aproximadamente se gestiona en la Policía local anualmente para el mantenimiento y conservación de la señalización vertical y horizontal.

Compromiso municipal

Además, desde fuentes municipales añaden que «en el caso de que la atención de las sugerencias presentadas supere el límite de gasto disponible, nos comprometemos a priorizar e incluir las intervenciones no ejecutadas en el presupuesto del año siguiente».

Hay que tener en cuenta que la señalización vertical y horizontal desempeña una importante función de regulación y ordenación del tráfico e informativa, con el objetivo de aumentar la seguridad, eficacia y comodidad de la circulación, por lo que resulta necesario que dicha señalización sea, en todo momento, completa y sus condiciones de conservación y visibilidad óptimas.

Cada año, la Policía local establece un plan de intervención en el que se definen las actividades de mantenimiento de la señalización vertical y horizontal, y otros trabajos complementarios que surgen de las actividades habituales relacionadas con la gestión del tráfico en el municipio.

En marcha la solicitud de ayudas para aprender euskera

A. L.

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua a través del departamento de Euskera subvencionará los cursos de euskera que ha realizado la población ermuarra en los centros homologados de carácter privado de enseñanza de euskera. Se trata de una ayuda habitual en el municipio.

Para optar a estas ayudas las personas interesadas tendrán que acudir a la oficina de Información Ciudadana, Abiapuntu, ubicada en la calle Konbentukoa, número 3. Allí deberán rellenar la solicitud y adjuntar toda la información exigida.

El plazo concluye el 1 de octubre. Los requisitos para solicitar dichas ayudas están recogidos en las bases.

En esta ocasión se ha aumentado la partida presupuestaria destinada a este fin. El objetivo municipal es el de colaborar con la ciudadanía en el aprendizaje del euskera «tomando en consideración la difícil situación de crisis que estamos viviendo, hemos consensuado con los agentes sociales y centros de la localidad adaptar la partida correspondiente a las necesidades del colectivo», explicaban. La partida presupuestaria destinada a esta gestión alcanza los 16.500 euros.

La normativa, a su vez, ha sido adaptada de tal manera que quien se inicia por primera vez en el proceso de aprendizaje, así como la población cuyos recursos económicos no sean suficientes puedan optar a recuperar la mitad del importe de la matrícula una vez formalizada ésta, otro 25% de la matrícula se podría recuperar en la siguiente convocatoria una vez aprobado el curso y cumplidos los requisitos exigidos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS
SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES
Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL
Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINITZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES
Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS
Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS
Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERÍA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Lekumberri (Isasi, 31). Eibar

DEBA



La Euskal Jaia animará las calles de Deba a finales de mes. :: ANDER SALEGI

Septiembre llega a Deba con la celebración de diferentes concursos y fiestas

La Euskal Jaia, a finales de mes, y las fiestas de Lastur, la próxima semana, se presentan como las citas destacadas

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Llega septiembre, un mes que rompe con el anterior. Del periodo vacacional habitual de julio y agosto se regresa, nuevamente, a la vida laboral y al periodo escolar. Pero se aproximan semanas con muchas actividades y citas de gran interés. Así, para las próximas semanas habrá diferentes concursos, las fiestas de Lastur y para finales se celebrará la Euskal Jaia, un evento muy esperado y que saca a todos los vecinos a la calle con el traje de baserritarra.

Las vacaciones han llegado, por lo general, a su fin. En agosto, muchos han hecho un descanso en su vida laboral, pero ahora toca regresar. Los estudiantes regresan a las aulas. Así, los pequeños de Luzaro y los jóvenes de Mendata comenzarán el periodo escolar el lunes, aun-

que estos últimos tendrán que acudir al centro el viernes para llevar a cabo la presentación.

El mes de septiembre tiene diferentes eventos para darle ambiente a Deba. Así, este sábado las calles del municipio se llenarán de arte con el Concurso de Pintura al Aire Libre. La cita se celebrará por la mañana y los participantes deberán sellar sus lienzos y a partir de ahí buscar un punto de la localidad para retratar. El certamen repartirá diferentes premios.

Los niños tienen una cita a finales de mes, con la celebración del Concurso Infantil de Pesca, una actividad organizada por la sociedad La Lubina. Se trata de un evento ya muy tradicional en septiembre y que en esta ocasión llega a su edición 29. El certamen se dividirá en dos grupos, con la participación de jóvenes hasta 15 años, que tendrán hasta el día 13 de este mes para realizar la inscripción.

Las fiestas todavía no se han terminado. En septiembre hay dos programas. El primero de ellos arranca el día 10, con las celebraciones en Deba. Las fiestas de Lastur tendrán

ese martes su primera jornada, y después de un descanso las actividades regresarán al barrio debarra el fin de semana. El buen ambiente está garantizado durante unos días, en los que no faltarán juegos para los niños y otros eventos para los mayores.

La Euskal Jaia es una de las citas esperadas en este mes. Se celebrará el día 28 y contará con la aportación de las agrupaciones locales para sacar a los vecinos a la calle con los trajes de baserritarra. La música y los dantzaris llenarán de ambiente el municipio, en un programa que espera contar con la buena acogida de todos los debarra, tal y como ocurre todos los años.

El deporte también tendrá hueco este mes. Los equipos del Amakak Bat comenzarán la temporada, aunque antes el club realizará en Errota Zar la presentación de las diferentes plantillas. La pelota moverá a los frontones a todos los aficionados. Así, se ha vuelto a organizar el Campeonato Femenino de Pala por Parejas. Las inscripciones se podrán realizar hasta el día 10, y el comienzo será el 21.

Farmacias de guardia

El servicio de guardia nocturno de las farmacias se realiza en Deba. Así, Barrenetxea-Etxeberria se encargará hoy de realizar el turno. El establecimiento se encuentra en Errosario Kalea 26 y tiene el número de teléfono 943-741277. Mañana le pasará el testigo a la farmacia Yudego Zuazubizkar, ubicada en San Francisco Kalea 18, y con el teléfono 943-741293.

Sorteos en La Lubina

La sociedad La Lubina acogerá los viernes 13 y 27 de este mes sendos sorteos de pases de para la caza de codorniz, paloma y tórtola común durante la media veda. La cita comenzará a las 19.00 horas y se sortearán 10 pases. Durante la media veda, la normativa en el Biotopo será del 1 de septiembre al 8 de octubre. El comienzo de los puestos a sorteo será el 9 de octubre.

ONDARROA

El Aurrera jugará mañana un partido amistoso contra el Iurretako

Ha realizado seis fichajes, mismo número de bajas, y se está trabajando fuerte para montar una plantilla competitiva

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa jugará mañana en Zaldupe, un partido amistoso, contra el Iurretako, a las 18.30 horas, en Zaldupe, en donde se podrá comprobar la evolución seguida en la pretemporada. Después el sábado, el equipo rojillo jugará en el Memorial Rubio, que tiene lugar en Mutriku. Se espera organizar algún encuentro más. Bajo la dirección del técnico, Xepe Gallastegui, el Aurrera presenta importantes novedades como son las de Sarasua, que jugaba en el Eibartarrak, así como Diego Conde, que venía jugando en el Lezama. Otros fichajes son los de Unai, del Mutriku, y Akarregi, del Mutrikuarra. Se ha conseguido incorporar a Iker Larsarte, jugador con experiencia en Segunda B y Tercera División, que hasta el momento ha venido jugando en el Condal Club, de la villa asturiana de Noreña. Su concurso vendrá a aportar una experiencia importante. Igualmente, se incorpora Ander Laka, que ha venido jugando en el Anaitasuna, y comenzará la liga desde los primeros instantes.

En esta dirección, el presidente del Aurrera, Eladino González, dijo que se está confeccionando «una buena plantilla y competitiva, con jugadores de Ondarroa, más otros de los municipios cercanos. También retornan jugadores de Ondarroa que jugaban fuera, pero hemos contado con siete bajas que nos llevan a plantear estas incorporaciones, aunque es posible que pueda ser fichado algún jugador

más. Siempre tenemos que superar el imponderable que nuestros jugadores se marchan a otros equipos, pero esperamos estar fuertes para el primer encuentro que disputaremos el día 14 en Tolosa, en el inicio liguero».

En la plantilla existe ilusión y ganas de trabajar para hacer una buena temporada, después de los apuros sufridos en la pasada liga.

El Aurreta tiene un presupuesto para la temporada que viene de 167.151 euros que vendrán vía ingresos de socios, publicidad y rifas, aunque los gastos serán de 157.132 euros. Si se cumplen las previsiones que la directiva ha presentado en asamblea, se espera conseguir un superávit de unos 10.000 euros. Esto se va a tratar de hacer por la vía de la potenciación de la Aurrera Futbol Eskola, y desde el inicio se jugará en Zaldupe, no como ocurrió la pasada temporada, que a lo largo de seis meses se tuvo que competir en Markina por las obras. Esto hizo que los gastos contraídos ascendieran a 146.206 euros y los ingresos a 137.668 euros, con lo que el déficit ascendió a 8.500 euros, que se han podido cubrir con unos ingresos extraordinarios y unos ahorros que tenía el club.

Según incidió el presidente del Aurrera, Eladino González, «la pasada temporada no tuvimos ingresos durante seis meses. Jugamos en Markina y el bar no era nuestro, ni los anuncios de publicidad de Zaldupe pasamos al cobro, pero en el poco tiempo que hemos disfrutado de Zaldupe hemos comprobado la potencialidad que puede dar de sí nuestro campo para competiciones, para entrenamientos de todos los equipos y para atraer a nuestra afición, además para promocionar la Aurrera Futbol Eskola, que nos puede llevar a formar nuevos equipos», dijo González.

ERMUA

Ermua recupera este mes su actividad cultural

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Septiembre trae consigo una agenda cultural repleta de actividades tras las vacaciones estivales, retomando la actividad Lobiano Kulturgunea, Ermua Antzokia y los colectivos culturales de la localidad.

Ermua Antzokia retomará las sesiones de cine-club y las proyecciones de cine comercial, tanto para el público infantil como para los adultos, y trae cuatro títulos:

'7 cajas', 'La bicicleta verde'; 'La mejor oferta' y 'El vendedor'. Además se podrá ver y disfrutar de otros tantos títulos de cine comercial e infantil de reciente estreno.

El Centro Extremeño y el de Castilla-León desarrollarán sus semanas culturales y la feria medieval, con un variado programa. El Centro Gallego reeditará la fiesta de la empanada el día 21 de septiembre.

Además se contará con el concurso Folkez Blai; así como las presentaciones teatrales. En la artes escénicas Belinda Washington y Miriam Díaz-Aroca presentarán la obra 'Ni para ti, ni para mí'. Será el viernes, día 27, y la entrada cuesta 12 euros.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700.

FÚTBOL

Bale descarta que ser el traspaso más caro de la historia condicione su juego

Gareth Bale, nuevo futbolista del Real Madrid, descartó en su presentación que los cerca de 100 millones de euros en los que se ha cifrado su fichaje por el club madridista le causen ninguna presión. El galés admitió ayer que quería llegar al club merengue «aunque fuera por un centavo para ganar títulos, la Champions y convertirme en el mejor jugador». El exfutbolista del Tottenham insistió en que «el precio no es cosa mía, un club lo pone y no tiene que ver con el jugador». La prensa inglesa destaca que ha sido «el menos ostentoso de los futbolistas» quien ha batido un récord mundial.

FÚTBOL FEMENINO

El Stilo Berrio pierde sus dos partidos en su visita a Marruecos

La firma de un convenio de colaboración entre la Liga de fútbol femenino de Marruecos y el Stilo Berrio permitió participar a este joven club bilbaíno de Santutxu en el primer torneo internacional de fútbol femenino en la ciudad de Rabat, disputado la última semana de agosto. El primer partido contra una selección sub 23 de la zona se saldó con una abultada derrota de las vizcaínas, que cayeron por cinco goles a cero pagando su inexperiencia en fútbol once. En el segundo perdieron ante la selección absoluta (1-0). Pese a los resultados se trajeron una buena impresión de la experiencia.

ESQUÍ ALPINO

Lindsey Vonn vuelve a entrenar siete meses después de su grave lesión

Lindsey Vonn volvió a las pistas de entrenamiento en Portillo (Chile) tras la grave lesión que se produjo hace siete meses en Schladming (Austria), que le obligó a operarse de su rodilla derecha al romperse los ligamentos. Tras dos primeros descensos el sábado, el domingo bajó cinco veces en una concentración de la selección de Estados Unidos, informó AFP que también recoge unas declaraciones de la multicampeona de la Copa del Mundo en la que asegura que ya se siente preparada para empezar. Vonn había calculado su regreso para noviembre, pero finalmente lo ha adelantado, lo que le permitirá más margen de preparación de cara a los próximos Juegos de Invierno que en febrero se disputan en Socchi (Rusia).

TENIS • Open USA

Serena Williams y Na Li alcanzan los cuartos de final

El número 1 Djokovic y el defensor del título Murray ya están en octavos.

EFE | NUEVA YORK

No pudieron comenzar con más emoción los octavos de final femeninos del Open USA, que dejaron los triunfos arrolladores de la local Serena Williams y la china Na Li, pero también las eliminaciones sorpresa de la polaca Agnieszka Radwanska y la alemana Angelique Kerber.

En una jornada marcada por el fuerte calor y la alta humedad, Serena Williams hizo buenos los pronósticos y convirtió el duelo ante su compatriota Sloane Stephens en una exhibición de poder físico y dominio.

La número uno del mundo y defensora del título solo tuvo la oposición de Stephens, decimoquinta cabeza de serie, en el primer set para luego ganar el partido con claridad por 6-4 y 6-1.

La hermana menor de las Williams, que busca su quinto Open USA, lo definió «como un partido de calidad. Ambas salimos a jugar y dar un buen espectáculo». Su adversaria tenía otro punto de vista. «Si dejas que imponga su ritmo, simplemente te domina y eso fue lo que sucedió en el partido».

Ahora, la rival de Williams en cuartos de final será la española Carla Suárez Navarro (15ª) que ganó a la alemana Angelique Kerber (8ª) por 4-6, 6-3 y 7-6 (3), gracias a su gran golpe de revés a una sola mano.

Menos disputado y más fácil lo tuvo Na Li (5ª), que se impuso por 6-3 y 6-0 a la exnúmero uno del mundo, la serbia Jelena Jankovic (9ª), que únicamente pu-

HEWITT

Lleyton Hewitt, exnúmero uno del mundo y excampeón del Open USA que lo disputa por 13ª ocasión, estará por octava vez entre los 16 mejores. El australiano tiene 32 años y eliminó al ruso Evgeny Donskoy por 6-3, 7-6 (7/5), 3-6 y 6-1.

VUELVE LA LLUVIA

Algunos partidos correspondientes a la octava jornada sufrieron interrupciones. Justo antes de que comenzara a llover Roberta Vinci (10) eliminaba a Camila Giorgi en el duelo italiano, que se saldó por 6-4, 6-2 y le dio el pase a cuartos de final.

do colocar siete golpes ganadores por 20 de la tenista asiática. La rival de Li será la rusa Ekaterina Makarova (24ª), que dio la gran sorpresa de la jornada al vencer por 6-4 y 6-4 a la polaca Radwanska, tercera favorita.

En el cuadro masculino Novak Djokovic, primera cabeza de serie, mantuvo su racha ganadora en el torneo estadounidense al vencer por 6-0, 6-2 y 6-2 al portugués Joao Sousa y conseguir el pase a los octavos. El serbio, campeón de 2011 y finalista en 2012, mostró en todo momento la superioridad ante un rival al que se enfrentaba por primera vez y que ocupa el puesto número 95 de la clasificación.

El partido disputado en la pista central Arthur Ashe sirvió casi como entrenamiento para Djokovic, que ahora se enfrentará en octavos a Marcel Granollers, quien ganó a Tim Smyczek por 6-4, 4-6, 0-6, 6-3 y 7-5, en un partido maratónico que duró tres horas y 24 minutos.

El escocés Andy Murray, actual campeón y defensor del título, ganó también con facilidad por 7-6 (2), 6-2 y 6-2 al alemán Florian Mayer, número 47 del mundo, que se mostró muy inconsistente con su juego.

Murray impuso siempre su juego y aprovechó cuatro oportunidades de rotura de saque y metió 42 golpes ganadores por 17 de Mayer para llegar a los octavos de final por sexta vez en su carrera donde, además de consagrarse en la edición de 2012, alcanzó la final en 2008 y fue semifinalista en 2011.

BALONMANO • Bera Bera



PRESENTACIÓN OFICIAL. La plantilla de Bera Bera se presentó ayer de manera oficial en el Fuerte de San Marcos de Errenteria, dos días antes de empezar una campaña con muchos atractivos, la primera en que disputará la Champions League, tras lograr su primer título liguero. Mañana defenderá en el Josean Gasca el primero de los tres títulos que logró la pasada temporada. Andoni CANELLADA | ARGAZKI PRESS

DESKONTUAK!
PIVE plana bame

Ford

MUGARRI

UDAko eskaintza haundia!!

5.000 € tik

9.000 € ra

Etorri, informatu eta eramán opari bat

MUGARRI

943 790 744 · 670 827 186

San Andres auzoa. ARRASATE.

www.mugarri.es

SAN MIGUEL SA

ALSASUA

948 56 22 61 · 948 56 23 01

vehículos de empresa.

CITROËN N-C3 HDI 70
ATTRACTION + PACK AIRE AÑO 2011

CITROËN DS4 e-HDI 110
CMP6 STYLE AÑO 2011

vehículos de ocasión.

OPEL VECTRA 1.9 CDTI 120 CV
AÑO 2005

PEUGEOT 307 HDI 110 CV
XR AÑO 2003

CITROËN N-C3 HDI 70
COLLECTION AÑO 2012

vehículos con garantía financiación a la medida